

Kemenag Kota Solok Gelar Persiapan Pengadaan PPPK Tahap II dan SKB Non-CAT

JIS Sumbar - KOTASOLOK.MEDIAVERIFIKASI.COM

Dec 4, 2024 - 14:35



SOLOK KOTA – Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok mengikuti kegiatan persiapan pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Tahap II, serta persiapan ujian Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) Non-CAT dan Seleksi Kompetensi Teknis (SKT) Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) yang diadakan secara virtual pada Rabu (4/12) di Aula Abu Bakar, Kantor Kemenag Kota Solok.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasubbag TU, Adrinoviyan, bersama Analis Kepegawaian, Etti Syafnimar, Operator IT, dan Staf Kepegawaian, yang turut serta dalam pelatihan persiapan tersebut. Adrinoviyan menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai langkah awal dalam menindaklanjuti pengumuman Sekretaris Kementerian Agama mengenai pengadaan PPPK tahun 2024, khususnya bagi pelamar tenaga Non-ASN yang aktif bekerja di Kementerian Agama.

Pentingnya Persiapan Matang

Adrinoviyan menegaskan bahwa persiapan yang matang sangat krusial untuk memastikan proses pengadaan PPPK dan ujian SKB berjalan lancar. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman terkait tahapan-tahapan yang akan dihadapi dalam pengadaan PPPK Tahap II serta pelaksanaan SKB Non-CAT dan SKT CASN, yang nantinya akan memberikan kesempatan bagi tenaga Non-ASN yang bekerja di lingkungan Kementerian Agama untuk mendapatkan status pegawai tetap.

"Dengan persiapan yang matang, kami berharap seluruh proses pengadaan PPPK ini berjalan lancar, memberikan kesempatan yang adil dan merata bagi tenaga Non-ASN yang berkompeten untuk bergabung menjadi bagian dari Kementerian Agama," ujar Adrinoviyan.

Dukungan Penuh Kepala Kemenag Kota Solok

Kepala Kemenag Kota Solok, Mustafa, juga menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan ini. Mustafa menekankan pentingnya persiapan yang baik dan transparansi dalam pelaksanaan pengadaan PPPK, yang merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan kualitas tenaga kerja di Kementerian Agama.

"Kami berharap seluruh tahapan dalam pengadaan PPPK Tahap II dan ujian SKB Non-CAT serta SKT CASN dapat berjalan dengan baik, sehingga proses rekrutmen ini tidak hanya transparan, tetapi juga memberi peluang yang lebih besar bagi tenaga Non-ASN untuk berkontribusi di instansi ini," ujar Mustafa.

Penguatan Sistem Seleksi

Kegiatan persiapan ini menjadi sarana untuk memperkuat kesiapan teknis dalam menghadapi seleksi. Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan seluruh peserta dapat memahami dengan lebih baik tentang prosedur dan tahapan seleksi PPPK dan CASN, sehingga proses seleksi dapat berjalan dengan lebih efisien dan sesuai dengan harapan.

Kemenag Kota Solok berharap kegiatan ini dapat memperlancar seluruh proses yang terkait dengan pengadaan PPPK dan memberikan hasil yang optimal bagi tenaga Non-ASN yang ingin bergabung dengan Kementerian Agama.